

Rapport président du LMG 2014

Je commence malheureusement ce rapport pour vous rappeler le décès, en décembre dernier, d'André Baehler. Mon père, comme vous le savez, a occupé toutes les fonctions au LMG, sauf celle de trésorier. Si je me trompe, alors c'est Geneviève, son épouse, qui a fait le boulot!

J'aimerais tous vous remercier pour avoir été ses amies et ses amis, vous avez toutes et tous énormément compté pour lui. Que vous soyez de sa génération ou de la mienne. J'aimerais vous remercier aussi pour avoir accompagné ma mère, mon frère, ma sœur et moi durant sa maladie et après son décès.

Mon père ne fuyait pas ses responsabilités, il ne cachait pas ses opinions, ne craignait pas les conflits. Aussi, je me suis demandé comment il aurait présidé cette assemblée générale durant laquelle nous allons aborder plusieurs sujets qui feront, peut-être, que certains et certaines d'entre nous rentreront ce soir fâchés.

Mon père n'aurait pas esquivé la discussion sur l'opportunité ou pas d'accueillir de nouveaux membres. Il n'aurait pas esquivé la discussion sur la décision prise par Raphael Beffa de mettre un terme à ses études sur la rénovation du chalet. En effet, suite à une nouvelle discussion qu'il a eu dimanche dernier au chalet, Raphael a constaté qu'il allait être impossible, ce soir, de dégager un consensus. Il a donc décidé d'arrêter de nous proposer des travaux de rénovation intérieure. Nous mènerons donc ces discussions, nous nous fâcherons peut-être un peu. Mais nous conserverons notre amitié.

J'ai, durant ces déjà longues années de présidence, essayé de vous proposer quelques rencontres et essayé de préserver le chalet de façon à ce qu'il vous attire toujours. Paco, ici présent, qualifie le Lien d'association low-cost. Le terme n'est pas péjoratif, en l'occurrence, il indique que nous avons pensé que pour survivre, le Lien ne devait pas être trop exigeant avec ses membres, ne pas leur reprocher de ne pas participer à telle ou telle activité.

Je ne pense pas que cette démarche low-cost soit fautive. Elle a par contre des limites. Je pense ainsi qu'il aurait fallu que je convoque une assemblée extraordinaire consacrée uniquement à ces travaux et nous aurions voté. Plutôt cette démarche que de laisser le débat se mener durant les séances mensuelles, les journées de travail ou les rencontres aléatoires au chalet. Cet aveu effectué, vous comprendrez que j'agisse ainsi lorsque l'occasion se représentera. Et je vous remercie d'ores et déjà de jouer le jeu en répondant à ces ordres de marche.

Nous nous réunissons chaque premier jeudi du mois. Il m'est arrivé dernièrement d'être seul. En septembre, j'ai eu le plaisir de boire une ou deux bières avec Jean-Louis. L'année qui s'ouvre, et si je suis réélu, je convoquerai le comité à certaines occasions lors de ces jeudis. Ok pour le low-cost, mais pas ok pour le KO.

Ces douze derniers mois nous ont vus crapahuter plusieurs fois dans les montagnes qui nous entourent, notamment lors de la course des familles. Une marmotte a même aperçu quelques membres du Lien dans les Ecrins, cet été. Alfio vous narrera nos exploits au chalet. Mais avant de conclure, je vais me lever et aller embrasser Jean-Louis. Ancien président du chalet, ancien président du LMG qui fête ces jours ses 80 ans.

Puisque la salle dans laquelle nous sommes porte son nom, comme le disait si bien Thomas Sankara, éphémère et assassiné président du Burkina Faso: Comptons sur nos propres forces!

Serge Baehler 2 octobre 2014

